

1年生を迎える会



5月10日(火)に「1年生を迎える会」が行われました。全校児童が一堂に会しての活動は、今年度初めてです。この日から1年生は、上級生のお兄さん、お姉さんと一緒に清掃活動やスマイルタイムの活動に取り組みます。異学年でのかかわりから交流を深めながら、学年末の「ありがとう6年生集会」へとつながっていきます。

集会では、きれいに飾りつけられた講堂に、花のアーチをくぐって1年生が入場しました。縦割り班での初めての活動として、ビンゴゲームを楽しみました。1年生からのお返しとして、覚えてたの校歌を披露しました。1年生を温かく迎える気持ちがこもった、素敵な集会になりました。



百姓寺子屋さんと体験活動

今年度も百姓寺子屋さんのご協力を得て農業体験活動がスタートしました。3年生は、りんごの栽培に取り組みます。5月6日(金)に摘花の作業を行いました。4年生は、里芋と枝豆の栽培に取り組みます。5月11日(水)に種芋を植えました。5年生は、稲作に取り組みます。5月24日(火)に泥の感触を素足に感じながら田植えを行いました。秋の収穫まで学習は続きます。地域のよさを実感できる大富ならではの体験学習です。百姓寺子屋さんは、子どもたちが主体的に農業に関われるよう配慮してくださり、子どもたちが自分たちの活動として、考えたり工夫したりしながら取り組んでいきます。

1年生、2年生、3年生は、学校の畑を使って、ジャガイモやサツマイモの栽培を行っています。プランターでは、朝顔やミニトマトも育てています。毎日、どこか水をあげながら生長の様子を観察しています。



東根市陸上記録会



コロナ禍のため、昨年度に引き続き、東根市小学校陸上競技大会は中止となりましたが、今年度も東根市小学校陸上記録会が、5月18日(水)に開催されました。

会場は、それぞれの小学校です。開会行事は、体育館で、市内の小学校をリモートでつないで行われました。陸上記録会としては、6年生のみが対象ですが、本校は、一緒に練習してきた5年生も参加しました。開会式では、各校からこれまでの取り組みや意気込みなどの発表があり、時間と思いを共有し、競技にのぞむことができます。その後、グラウンドに出て、100mを走り記録を取りました。グラウンドでは、4年生以下の子どもたちが手作りの旗を持って応援にきてくれました。記録は、全職員で担当しました。

この陸上記録会には、例年行われてきた陸上競技大会にはない良さがあると思います。自分たちの学校のグラウンドで競技することにより、全校で応援ができます。4年生以下の子どもたちは、5・6年生ががんばる姿を目の前で見ることができ、あこがれの気持ちをもちます。先生方も全員が応援し、励ましの声をかけることができます。選手の5・6年生は、みんなの応援を受けて、力いっぱい競技することができます。いつもの練習以上の力を発揮し、自己記録を更新した子どもたちがたくさんいました。大富小のみんなの思いが繋がった、素晴らしい記録会でした。

